

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 21. März 2013 von
Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 21.03.2013

Betreff: Bildungsoffensive an Grazer Pflichtschulen zum Thema Energiesparen
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Obwohl durch die häufige Thematisierung von Umweltproblemen in diversen Medien der Informationsstand der Bevölkerung in den Bereichen Umweltschutz und Energie deutlich verbessert werden konnte, lässt sich doch eine Kluft zwischen diesem Umweltbewusstsein und dem tatsächlichen Verhalten im Alltag beobachten.

Neben Warmwasser, Beleuchtung und Fernseher verwenden Kinder und Jugendliche in zunehmendem Maße andere energieverbrauchende Geräte, wie beispielsweise Mobiltelefone und Computer in jeder Form, und sind somit mehr denn je angehalten, in ihrem alltäglichen Verhalten ihren Beitrag zum Energiesparen zu leisten und Vorbilder zu sein. Es besteht daher die Notwendigkeit, ein erwünschtes Alltagsverhalten bereits im Pflichtschulalter zu forcieren, damit ein energiesparendes Verhalten zur „Normalität im täglichen Leben“ werden kann.

Ich stelle daher namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag:

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz werden ersucht, die Möglichkeit der Umsetzung einer derartigen Bildungsoffensive an Grazer Pflichtschulen zu prüfen und umzusetzen.